

Nos pensées vont à Charlotte, Isabelle, René et les petits-enfants de

Monsieur René Charles Neuenschwander

Tous tes amis du bureau se joignent à moi pour te dire à quel point tu as marqué nos vies de ton empreinte. Pour tout ce que tu nous as apporté, on te dit un grand merci. La gentillesse, l'élégance, la volonté, le dynamisme, la classe et le courage sont toutes les qualités que nous garderons de toi. Malgré toutes tes douleurs et souffrances tu t'es toujours soucié de tes proches. Tu as vraiment été un guide et un exemple pour nous tous.

Un GENTLEMAN s'en est allé.

Que nos bisous t'accompagnent, Irène, Nadia, Stève, Jean-Marie, Simon et André.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.